



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENEINLADUNG

27. November 2012

Inverkehrssetzung von zwei Hybrid-Postautos

Sehr geehrte Damen und Herren

Ab Mitte Dezember setzen der Kanton Wallis und PostAuto Schweiz auf der Strecke Aigle - Vionnaz - St-Gingolph zwei Hybrid-Postautos ein. Das ausgewählte Modell braucht bis zu 30% weniger Diesel. Die Walliser Behörden wollen zusammen mit den Verantwortlichen von PostAuto auf dieses ressourcenschonende öffentliche Transportmittel aufmerksam machen.

Der Vorsteher des Departements für Verkehr, Bau und Umwelt, Staatsrat **Jacques Melly** sowie **Alain Gretz**, der Direktor der Walliser Niederlassung von PostAuto in Sitten, möchten Ihnen diese Neuerungen anlässlich eines **Medientreffens** vorstellen:

Freitag, 30. November 2012, um 10.30 Uhr
1895 Vionnaz - Vor der Post

Das Medientreffen finden in einem Hybrid-Fahrzeug zwischen Vionnaz und St-Gingolph statt. Die Rückfahrt nach Vionnaz ist spätestens für 11.30 Uhr geplant. Für Journalisten besteht auch die Möglichkeit, früher zum Ausgangsort zurückzukehren.

Die Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben. Sie finden diese auch auf www.vs.ch unter den üblichen Rubriken.

Mit freundlichen Grüssen

Bernard Reist
Informationschef

